



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6183](http://www.m-oi.fr/6183)

5 Pièces  
160 m<sup>2</sup>  
Réf. 6183-VCL  
1 320 000 €

Meyrargues  
Maison à vendre (13650)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Annonce immobilière L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6183-VCL (Lien direct sur les photos) Mon Office Immobilier d'Aix en Provence vous présente à la vente une magnifique maison contemporaine avec jardin, terrasse et piscine. Situation et contexte : A moins de 15 minutes du centre d'Aix en Provence, sur la commune de Meyrargues, belle contemporaine de 2012 sur terrain légèrement vallonné de 4000 m<sup>2</sup> comprenant un jardin paysager et une chêneraie, dans un ...

Real Estate ListingThe property address, virtual tour video, and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 6183-VCL (Direct link to photos). Mon Office Immobilier in Aix-en-Provence presents for sale a magnificent contemporary house with a garden, terrace, and swimming pool.Location and setting: Less than 15 minutes from the center of Aix-en-Provence, in the town of Meyrargues, this beautiful contemporary house, built in 2012, sits on a gently sloping 4,000 m<sup>2</sup> plot, including a landscaped garden and an oak grove, in a green, quiet, and ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6183](http://www.m-oi.fr/6183)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6183](http://www.m-oi.fr/6183)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6183](http://www.m-oi.fr/6183)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6183](http://www.m-oi.fr/6183)